

## **Frauen 1 // 2. Bundesliga Süd-West**

6 : 2

KSV Hölzlebruck : TSV Schott Mainz

Ayleen 517 / 1 MP, Claudia 515 / 1 MP, Alisa 501 / 1 MP, Jessica 489, Nicole 489, Lilo 479 / 1 MP

Zum Saisonstart verbuchte unsere erste Frauenmannschaft einen wichtigen Heimsieg. In der Startpaarung erspielten sich die Gäste aus Mainz eine Führung, da unsere beiden Startspielerinnen Nicole und Lilo einfach nicht zu ihrem Spiel fanden. Zudem hatte Schott Mainz mit Melanie Helbach gleich zu Beginn eine ihrer besten Spielerinnen gegen Nicole gesetzt, die dann auch maßgeblich an der Führung für Mainz beteiligt war und ein gutes Ergebnis erzielte. Glücklicherweise fand sich Lilo jedoch immer besser zurecht, sodass zumindest sie den wichtigen Mannschaftspunkt in der Startpaarung für unsere Mannschaft erzielen konnte. In der Mittelpaarung zeichnete sich wieder ein ähnliches Bild ab. Während Jessica gegen eine starke Lena Zschuppe zu kämpfen hatte und diese leider deutlich ziehen lassen musste, konnte parallel Alisa den zweiten Mannschaftspunkt für uns einfahren. Zudem setzten unsere beiden Mädels zu einem tollen Schlussspurt an, sodass sie unsere Schlusspaarung mit einer hauchdünnen Führung von 13 Kegeln auf die Bahn schicken konnten. Hier trumpften wieder einmal Ayleen und Claudia auf, die zu jedem Zeitpunkt das Geschehen im Griff hatten und so nicht nur zwei weitere Mannschaftspunkte für uns gewannen, sondern auch den Gesamtvorsprung kontinuierlich ausbauten, womit schlussendlich ein 6:2-Erfolg für unsere Frauen-1-Mannschaft zu Buche stand.

Claudia Reichmann, Mannschaftsführerin: „Dank einer sehr kompakten Mannschaftsleistung konnten wir die zwei Punkte in Hölzlebruck behalten. Für die weiteren Spiele wird jedoch eine Leistungssteigerung unsererseits nötig sein, um weiterhin erfolgreich zu sein.“

## **Frauen 2 // Landesliga Südbaden**

5 : 3

KSV Hölzlebruck 2 : SKC Goldscheuer

Petra 471, Renate 447 / 1 MP, Nadine 436 / 1 MP, Ilse 436 / 1 MP, Erika 423, Heidi 405

In ihrem ersten Landesligaspiel nach mehreren Jahren in der Verbandliga erzielte unsere zweite Frauenmannschaft einen knappen Heimsieg. Lange Zeit sah es jedoch nicht danach aus, als würden die Punkte im Hochschwarzwald bleiben. Zwar konnte Ilse in der Startpaarung den Mannschaftspunkt gewinnen, doch Heidi musste ihren abgeben und insgesamt geriet unsere Mannschaft mit 25 Holz in Rückstand. Erika und Nadine holten in der Mittelpaarung dann auf und verringerten den Rückstand auf acht Kegel. Nadine gewann zudem den zweiten Mannschaftspunkt für uns. In der Schlusspaarung entwickelte sich nun ein sehr spannendes Spiel, da der Rückstand von acht Kegeln von Bahn zu Bahn minimal schrumpfte. Auf der letzten Bahn schafften es Petra und Renate dann endlich den Rückstand in eine Führung für uns zu drehen und gaben diese dann nicht mehr aus der Hand. Da Renate auch noch ihren Mannschaftspunkt gewinnen konnte, startete unsere Zweite mit einem knappen 5:3-Sieg in die neue Runde.

Nadine Kaltenbach, Spielerin: „Das erste Spiel, der erste Sieg! Besser kann die neue Saison nicht starten. Jetzt heißt es dran bleiben und an den Sieg anknüpfen.“

## **Männer 1 // 2. Bundesliga Süd-West**

6 : 2

SKC Unterharmersbach : KSV Hölzlebruck

Martin 640 / 1 MP, Kevin 623, Franz 584, Andi 581 / 1 MP, Jan 579, Marc 547

Trotz einer Niederlage startete unsere erste Männermannschaft beim Meisterschaftsfavoriten SKC Unterharmersbach relativ gut in die neue Runde. Gleich zu Beginn überzeugte vor allem

Kevin mit einem großartigen Ergebnis. Sein Pech war allerdings, dass er ausgerechnet gegen Unterhamersbach's Topspieler Axel Schondelmaier spielen musste, der an diesem Tag mit 689 nur knapp den Bahnrekord verfehlte und Kevin dadurch, trotz tollem Ergebnis, leider keinen Mannschaftspunkt erzielen konnte. Marc hatte parallel leider auch keine Chance gegen seinen Gegner, sodass unsere Jungs nach der Startpaarung schon mit 136 Holz in den Gesamtkegeln zurück lagen. Nun hoffte man natürlich, dass unser Mittelpaar, bestehend aus Jan und Andi, die Partie wieder etwas drehen konnten. Zumindest Andi schaffte dies auch indem er nervenstark seinen Mannschaftspunkt gewinnen konnte. Allerdings musste Jan auf der letzten Bahn noch seinen Gegner ziehen lassen und verpasste so den zweiten Mannschaftspunkt für uns zu gewinnen. Auch der Rückstand in den Gesamtkegeln wuchs so auf 141 Holz an. Für Franz und Martin im Schlusspaar war klar, dass dies einer Herkules-Aufgabe gleich kam, jetzt noch das Spiel für uns rumzureißen. Zeitweise holten unsere beiden Oldies aber ziemlich auf und ließen uns etwas hoffen, da Martin eine hervorragende Vorstellung zeigte und seinem Gegner bereits nach drei Bahnen 71 Kegel abnahm und Unterhamersbach somit zum Wechsel zwang. Auch Franz hielt sehr gut mit seinem Gegner mit, erspielte sich immer wieder eine leichte Führung, gab diese jedoch auch immer wieder in den letzten Würfeln ab, sodass er am Ende seinen Mannschaftspunkt verlor. Nichtsdestotrotz überzeugten unsere Jungs bei der 6:2-Niederlage mit einem sehr guten Auswärtsergebnis, was uns für den Rest der Saison zuversichtlich stimmt.

Kevin Raißer, Spieler: „Trotz unserer geschlossenen, starken Mannschaftsleistung war gegen das Team aus Unterhamersbach leider nichts zu holen.“

### **Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Bodensee-Hegau**

Das Spiel unserer zweiten Männermannschaft wurde auf Wunsch des Gegners abgesagt, wird aber vermutlich noch nachgeholt. Ein Termin steht noch nicht fest.

### **Gemischte // Bezirksklasse B 4er Schwarzwald-Bodensee-Hegau**

2 : 4

SKV Bonndorf X2 : KSV Hölzlebruck X1

Achim 548 / 1 MP, Lukas 527, Willi 513, Helmut 491 / 1 MP

Im Hochschwarzwald Derby gegen den SKV Bonndorf X2 siegte unsere Gemischte, trotz einem hervorragenden Ergebnis auf Seiten der Gäste, deutlich. Im Start spielten für uns Lukas und Willi. Lukas konnte trotz gutem Ergebnis gegen den Tagesbesten-Spieler Max Ganter (591) leider nicht mithalten und verlor so seinen Mannschaftspunkt. Erfreulicherweise gewann jedoch Willi sehr souverän seinen Mannschaftspunkt, sodass unsere Mannschaft mit 71 Kegeln führte. Diese Führung bauten Achim und Helmut im Schlusspaar weiter aus. Durch Achims gewonnenen Mannschaftspunkt gewannen unsere Jungs somit zum Saisonauftakt das Derby mit 4:2.